

MI	27	6	2001
----	----	---	------

## **SANIDAD**



JUAN CARLOS VÁZQUEZ

### **Ayuda para diabéticos en la botica**

■ El presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, Manuel Pérez, presentó ayer los resultados del proyecto Triana, centrado en el seguimiento, durante el año 2000, de la medicación de 201 diabéticos sevillanos (la mayoría, personas mayores) en 25 farmacias. Los farmacéuticos, como profesionales especialistas en el medicamento, han detectado a lo largo de este programa 381 problemas relacionados con estas sustancias, la mayoría vinculados a dosis o pautas inadecuadas. Así, este grupo de pacientes ha contado con un apoyo especial para mejorar el control de su enfermedad crónica.